

いすぐみ栽培活動6月

編集:杉野森知里

5月にプランターに土を入れ苗を植え水遣りをし、「おおきくなーれ!」と楽しみにしていたトマトときゅうりも大きく生長しました!戸外遊びに出掛ける度にみんなでトマトときゅうりの様子を観察!水遣りをしたり、優しく触ってみたり(*´ ω `*)愛情たくさんお世話をしてくれたりすさんの様子とトマトときゅうりの様子をご紹介します!





























子ども達がトマトやきゅうりに親しみを持ってくれるように、栽培物の生長過程を視覚的に分かるように保育室に掲示して環境設定をしました。葉っぱがだんだんと大きくなっていること、お花が咲いたこと、トマトやきゅうりの赤ちゃんができたことなど生長の場面を掲示し、子ども達が好きなときに自由に近くで見て、触って楽しめるようにしました。そして給食のメニューの中にトマトやきゅうりがあった時には、「りすさんが大事に育ててるトマトさんときゅうりさんだよ」と伝え、一緒に愛情を持って育てるように意識づけた声掛けをしました。



トマトに赤ちゃんが実っているのを発見し、優しく触っている場面です。「おおきくなってね!」と優しく語いかけるSくん(*^**) 愛情を持っているのがよく分かる場面ですね♪



元気に育ってね!

戸外遊びをした時はいすさんに「水遣いをお願いします!」と声掛けしています。最初は先生と一緒にジョウロのところに行き、水を入れてもらって一緒に「おおきくなってわぇ〜」と水遣いをしていましたが、慣れてくると自分たちからジョウロの元へ!「(お水)いれて〜!」としっかいお願いもして、お水がこぼれないようにそぉ〜っとそぉ〜っと・・・・、よウさんの鼻の部分を上手に持ってゆっくい運ぶ姿もとっても可愛いんですよ♪トマトときゅういへの水遣いが終わったら、こあらさんのパプリカやばんびさんのとうもろこしにも水遣いを!(笑)とっても頼もしいいすさんです(●^o^●)



とお~っとね・・



だんだん大きく なってきたね!像 しく触って確認です すり見るだけとも なく触ることですなく なりますな 大事な経験ですり



視覚的に生長過程が分かるように環境設定したことや、栽培物への興味が湧くような声がけをしたことにより、子ども達もトマトやきゅうりに愛情を持って関わってくれたと感じます♪心を育てる栽培活動!優しく観察したり、水遣りをすることで大きく生長した様子を見て学び喜びを感じることが出来ます。ジョウロの水をこぼさないようにそぉっと持つことなどもバランスカを身につけていますよ(*´-`)子ども達の活動は、いろいろな育ちに繋がっていると考えられますね♪次回は、栽培物がさらに大きく生長し収穫の様子などを子ども達の成長とともに配信したいと思います!お楽しみにヽ(=´▽`=)!